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Kleine Anfrage Erich J. Hess (JSVP): ANTIFA-Demo – sind nun die Kosten 
bekannt? 

 

 

Die Kosten des Polizeieinsatzes der letzten ANTIFA-Demo konnten auf eine Kleine Anfrage 

von mir nicht beziffert werden. Als Begründung wurde angegeben, dass die Rechnungen der 

betroffenen Kantonspolizeien noch nicht eingetroffen seien. Ich gehe davon aus, dass diese 

Rechnungen nun vorliegen. 

 

Ich bitte den Gemeinderat um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Wie hoch belaufen sich die Kosten für den Beizug von Polizisten von Drittkantonen? 

2. Wie hoch würden sich die Kosten für den Einsatz von Stadtpolizisten (inkl. Gefahrenzula-

gen usw.) belaufen, wenn diese an Dritte verrechnet werden könnten? 

3. Welche andere Kosten wurden der Stadt Bern wegen dieser ANTIFA-Demo zusätzlich 

noch verursacht? 
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